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CONCElo MUN量C量PAしDE TENA

ACTA sEs量eN ORD暮NAR重A

No, Acta 25 de febre｢o de 2025

En la ciudad de Tena provincia de Napo, a los 25 dias del mes de febrero de dos mil

veinticinco,　a las　1 Shoo,　previa convocatoria y constatad6n

del qu6rum legal reglamentario, se instala la sesi6n ordinaria del Concejo Munidpal de

Tena, bajo la direcd6n del se丘or alcalde弓血my Reyes, con la as王s亡enda de los siguien亡es

se丘ores concejales:

M萱EMBROSDELCONCE事oMUNICIPAL ��8窪5D澱�IUST暮F賞CA AUSENC重A ��U4T薀R�

ConcejalÅ1vare乙ArcentalesMariaRegina 浮� ��

ConcejalBoh6rquezPantojaWilsonEliece｢ 浮� ��

ConcejalCuviYauripomaEdgarMoises 浮� ��

ConcejalRodriguezMe｢aLuisEnrique 浮� ��

ConcejalSanchezTroyaLeidyMariela 浮� ��

ConcejalShiguangoTapuyAlbertoEnrique 浮� ��

ConcejalVargasTanguilaPachaSisa 浮� ��

AlcaldeJimmyXavierReyesMar沌o 浮� ��

En la p｢esente sesi6n o｢dina｢ia ac琉a como secretaria la abogada Vanesa Co｢tez Aucay.

directora de Secretaria General titular; participan, ademas, los directores departamentales

y ciudadania en general,

EL ORDEN DEしD宣A

1, Constatad6n del qu6rum e instalaci6n de la sesidn.

2･しectu｢ayaprobad6n del orden del dia,

3. Ap｢obaci6n del acta de la sesi6n del 18 de febrero del a充o 2025,

4･ Conocer y resolver respecto de=nfbrme No. 001-202与de la Comisi6n para la

denominad6n del via｢io urbano, asentamientos humanos, y equipamientos

u｢banfsticos del cant6n Tena, adjunto la documentaci6n habilitante que血e

analizada dentro de la comisi6n. Puesto en conocimiento mediante memorando

Nro. GADMT-A-2025-0339-MEMO, de fecha 18 de febrero de 2025.

5, Conocer y resolver respecto del memo｢ando GADMT･DF･2025-0142-M, de la

direcci6n鯖nandera pa｢a la autorizad6n del TECHO PRESUPUESTARIO para emitir

ce競i柾aciones pluriamales con cargo al ejercicio econ6mico 2026, Puesto en

conocimiento mediante memorando Nro. GADMT-A-2025-0356-MEMO, de fecha 19

de febre｢o de 2025.



｢｢各軸Å
Aicaldia de la DIGNIDAD

6. Conocer y resolver respecto de=nforme N○○ 009-A-A-2025 que re鯖e｢e la

ねctibilidad pa｢a la suscripd6n del convenio de delegad6n de competencias

exdusiva sin recu｢sos econ6mjc○s en亡｢e el GAD Provincial de Napo y el GAD

Municipal de Tena para la constmcci6n del graderio induido cubierta en el estadio

de FEDE｣BAN sector　4x4. Puesto en conocimiento mediante memorando N○○

GADMT-A置202与-0401-MEMO de fecha 23 de febrero del 2025,

7. Clausura.

DESARRO｣Lo DE払sEs暮6N Ⅴ REsoLuc重oNEs ADopTADAs

pR賞MERO: cONSTATAc○○N DE｣ OueRUM E萱NSTA払c○○N DE払sEs萱6N

Por Secretarfa General se procede a constatar el qu6rum, Existiendo el mismo conforme

las disposiciones legales, el sefior alcalde, )immy Reyes, siendo las 15HOO, procede a

declarar legalmente insねIada la sesi6n ordina正a de Concejo No. 008-DSG-2025.

sEGUNDO〇一LECTu恥yAPROBAc量eN DEL ORDEN DE｣ D壬A,

Se静or alcalde: '`Compa粛eras y comp∈血eros concejales a 6rdenes de ustedes la aprobad6n

del orden del dia para la p｢esente sesi6n de concejo, concejal Wilson Boh6rquez dene la

palabra''.

Se充or Wilson Boh6rquez conceial: "Muchas gracias sefior alcalde y compafieras y

compafieros concejales Muy buenas tardes queridos directores sefior presidente de la

junねpar｢oquial de chonねpunねesdmados docentes que正d〇両blico muy buenasね｢des

sefior alcalde compa充eros concejales solicito incluir como punto en el orden del dfa la

auto正zaci6n para la delegaci6n de competencias al GAD P｢ovindal de Napo para ejecuねr

el proyecto constⅢcci6n de graderios induido cubie巾a en el esねdio FED田LBAN sector

4x4 ba巾o buen Pastor.

Sefior alcalde: ``Hay una propuesta de inclusi6n en el orden del dia de una autorizaci6n por

competenciaねvo｢ del gobiemo pr〇両ncial de Napo para la constⅢcci6n de g｢ade五〇s

induida cubierね　en el complejo dep〇両vo de FEDELBAN a　6rdenes de ustedes

compafieras y compa充eros concejales la inclusi6n en el orden del dfa tiene apoyo, tiene

apoyo del concejal Luis Rod正guez proceda a tomar voねd6n se丘ora secreね正a''.

/ Se員ora vicealcaldesa Regina血varez, ′`apoy○ ○a moci6n′:

/ Se丘or c○ncejal wilson Bohdrquez, '`apoyo la moci6n''.

/ Sefior concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci6n’’.

/ Se丘or concejal Luis Ro硝guez, '′apoyo la moci6n''.

/ Sefiora concejala Leidy sanchez, "apoyo la moci6n'’.

/ Sefiora concejala Erika vargas "apoyo la moci6n’'

/ Se丘o正博concejal pacha sisa vargas, "apoyo la moci6n''

/ Se丘or alcalde Jimmy Reyes, ′'apoyo la moci6n''
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Por secretarfa general se inserta en el orden del dfa de la convocatoria ndmero 8 en el

punto 6 lo solici屯do por el se充or concejal Boh6｢quez; quedando de la siguiente manera:

Conocer y ｢esolver ｢especto de=nめme No. 009-A-A-2025, que re角ere laね咄bilidad pa輪

Ia susc正pci6n del convenio de delegaci6n de compe亡endas exdusivas sin ｢ecursos

econ6micos en廿e el GAD Provindal de Napo y el GAD Municipal de Tena, para la

cons亡mcci6n del g輪de正o induido飢biem en el esねdio de FEDEしBAN sector 4x4. Puesto

en conocimiento mediante memorando No. GADMT-A-2025-0401-memo de fecha 23 de

febrero de 2025.

TERCERO: APROBAC16N DEL ACTA DE LA SES量6N DEL 18 DE FEBRERO DEL ANo

2025,

Se充or alcalde: ``alcalde a consideraci6n de ustedes compafieras y compafieros concejales si

existe alguna obseⅣaci6n al acねde la sesidn 07 de fecha 18 de febrero del 2025 se

apmeba se静ora secreね正a procedo a susc正bi｢ el acね〃,

Por secretarfa se informa que se aprueba por unanimidad el acta No. 007 del 18 de febrero

de 2025, sin obse｢vaciones.

CUARTO::CONOCER Y RESO｣V田R R田町
OOMIS重叫
HUMANOS. Y EQU賞PAM量ENTOS URBANisT重OOS DE｣: cANT巾UNTO LA

DOCUMENTAC重恒
PUESTO EN OONOC量M重電NTO: MED賞ANT甘言MEMO岬-MEMO-
Se丘or alcalde: "En referencia este punto del orden del dfa cloy paso a ]a concejala Leidy

Sまnchez pa輪que mos d台a conocer''.

Sehora Leidy Sanchez concejala: "Muy buenas tardes compafieros y concejalas y concejales

muchisimas gracias de igual manera un saludo cordial al se克or presidente de la parroquia

Chonね恥n均a sus vocales saludos a los se掩ores di｢ec亡ores a los represenねntes del

Centro Educativo y a toda la poblaci6n de Kanambo un abrazo es un placer estar aca con

ustedes po｢ su delegad6n soy presidente de la comisi6n antes mencionada por pane de la

sefiorita secretaria quiero dar a conocer el pedido de la actualizaci6n del nombre de la

calle Edwin Enrfquez a la calle Edwin Enriquez Vazquez por lo cual solicito de manera muy

cordial, se mos pueda dar rna jus珊caci6叩or pa巾e del compa充e｢o j血dico del Gobiemo

Municipal se兎or alcalde''.

Sefior alcalde: "Tiene la palabra el sefior procurador sfndico".

Abogado Femando N帥co: ′′Buenasね｢des se屯or alcalde se吊o輪

vicealcaldesa moradores de la comunidad Kanambo y poblaci6n de la parroquia Chonta

Punta, sefior alcalde al pedido de los hijos de quien en vida respondi6 Edwin Enriquez se
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procedimiento para la denominaci6n de vまas urbanas′ asenねmientos y los equipamientos

u冒banis血cos del can亡6n en e重ar寄cu賞o 13 me皿dona espec綿camente el億aねmiento que se

da al cambio de denominaci6n de una via al respecto y revisado los archivos de la

municipalidad y contindose con el criterio t6cnico del departamento de cultura se

detemin6 que la via co∬esponde al mismo ciudadano por el que se hizo la pe心cidn en ese

sen心do se丘or alcalde mまs bien en el什aねmiento de la comisidn se sug亜d que se eleve al

ejecu心vo cantonal en este caso a usted se丘or alcalde para que ponga en conodmiento de

las de todas las direcdones pe血nentes en especial de gesd6n de te血t〇五〇 y Ob｢as

P心bli∽s que son los en∽rgados de las denominaciones de las vias y se mente con皿a

ac調alizad6n en la base de da亡os ya que no ameriねun cambio de denominaci6n de la via

sino m台s bien una actualizaci6n y en ese caso hacerle contestar dentro de los archivos de

la municipalidad los nombres completos del sefior Edwin Enriquez y se aumentaria el

se即ndo apellido o el apellido matemo que co｢｢esponde a Vまzquez esa es la sugerenda

que se lleg6 po｢ pa巾e de la comisi6n y se pone en conocimiento del pleno del Concejo'',

Se静or alcalde: ``Muchas gracias se充or procurador sindico de pronto se兎ora concejala

al糾na o廿a inteⅣend6n caso con廿a正o procedemos a la voねci6n del infome''･

Sefiora Leidv Sanchez conceiala: "Si sefior alcalde solicitar que se apruebe e=nforme

em距do por pa巾e del compa丘ero ju正dico'',

Sefior alcalde: "Tiene apoyo la moci6n de la sefiora concejala presidenta de la comisi6n

也ene apoyo del concejal Albe巾o Shi即ango para la aprobaci6n se兎ora secreね正a proceda a

tomarvoねci6n en refe｢encia al punto del orden del dfa''.

/ Se粛ora vicealcaldesa Regina Å1varez, "apoyo la mod6n''.

/ Se丘o｢ concejal wilson Boh6rquez, `'apoyo la mod6n''.

/ Se丘or concejal日d蹄r cuvi, '`apoyo la moci6n''.

/ Se充or concejal Luis Rodriguez, ′′apoyo la moci6n''.

/ Se丘ora c○nceialaしeidy sまnchez, ``apoyo la mod6n''.

/ Se丘ora concejala日高ka vargas `'apoyo la moci6n''

/ Se静orita concejal Pacha Sisa Vargas, "apoyo la moci6n"

/ Se丘or alcalde Jimmy Reyes, `′apoyo la moci6n''

Por secreね正a se info皿a que se apⅢeba la mod6n por unanimidad,

EしCONCElo MUN萱C量PALこ
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REsOLv萱e

PⅢMERO: Auto正zar la ac調alizad6n del nombre de la calle Edwin Enriquez a calle Edwin

Enriquez Vasquez; de acuerdo a la planificaci6n institucional se procedera con el cambio

de la nomendatura en la mencionada calle.

SEGUNDO; Disponer a las皿idades adminis億a厘vas de la ins心血ddn′ realicen la

actualizaci6n se充alada en el articulo anterior, en la base de datos de los sistemas de

info皿ad6n de la Municipalidad,

TERCERO: Declarar la presente resoluci6n con el caracter de urgente para su tratamiento

inmediat○○

Ou萱NTO: cONOcER y REsOLVER REspECTO DEしMEMomNDO GADMT〃DF-202与ー

0142_M, DE払D萱REcc量命N F萱NANc萱E恥pA恥LA AUTOR重zAc重6N DEしTECHO

pREsupuESTAR量o pA船EM量T萱R cERT量F量cAc重oNES pLUR量ANUA｣Es CON cARGo AL

巴IERc置c暮o EcONeM重co 2026, p廿巴STO ENぐONOc萱M量ENTO MEDmNT巴MEMORANDO

NRo. GADMT-A･2o2与-0356-MEMo, DE FEcm宣o DE FEBRERo DE 2o2与.

Sefior alcalde: "Tiene la palabra el ingeniero Javier Pozo asesor de alcaldia para dar a

conocer en referencia al punto del orden del dia'’.

Ingeniero iavier Pozo asesor de alcaldia: "Se兎or alcalde dis仕n即idas aut〇五dades del

Gobiemo Munidpal dis血nguidos morado｢es de la pa∬oquia ChonねPunねcon sus

auto正dades locales desde el Gobiemo PaⅢoq山al aut〇五dades de la comunidad de

Kanambo y auto正dades de la Unidad Educa寄va Kanambo buenasねrdes se克or alcalde en

relaci6n al pedido que formula la Direcci6n Financiera es pertinente sefialar que el artfculo

79 del C6digo Organico de Planificaci6n y Finanzas P心blicas se克ala la obligatoriedad de

que el Concejo Municipal, en el caso de ○○s Gobiemos Aut6nomos Descenmlizados

Municipales debe aprobar el Techo Presupuesね正o Pluhanual para que la Direcci6n

Finande｢a pueda emidr las cer舶caciones presupuesねrias en este caso con cargo al

presupues亡o角scal 2026, del siguiente eje｢dcio鮭scal esねhe叶amienねlo que nos pemite

es plan甫car el gasto con ca嶋o al siguiente ejercicio能cal para aquellas obras bienes o

seⅣidos que亡engan una ejecuci6n de acuerdo a un cronog輪ma que sobrepase el presente

ejercicio fiscal para eso la Direcci6n Financiera ha formulado el planteamiento en base al

acuerdo 39 del Ministerio de Finanzas y que se sustenta o se mantiene mまs bien e=fmite

presupuesね正o asignado pa｢a los Gobiemos Aut6nomas Descen什alizados a廿av台s de

什ans俺rencias del acuerdo 29 es decir, se mandene las asignadones para el Gobiemo

Aut6nomo Descen廿alizado Municipal de Tena, en el別働mo cua廿imes廿e en ese sen心do las

sugerencias sefior alcalde sefiores concejales es que se mantenga la asignaci6n del lf mite

presupuesね五〇 plu正anual que ya se asign6 en el ejercido econ6mico ante五〇r es decir, en

el a粛o 2024 esto es al与0% de=fmite presupuesね五〇 con una asignad6n de un gasto

co町iente del 10% y el 90% para gasto de inversi6n en valores econ6micos signi胱a

$47与,116･63 para gas亡o cor正ente y para gasto de inve｢si6n 4 mi=ones 266,499,64 sob｢e
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p｢esupuesねrio plu正anual que con亡emp萱aria el ejercicio econ6mico 2026 hasねahi se丘or

alcalde''.

Se充or alcalde: "Gracias se宜or asesor compafieros y compa丘eras concejales para dinamizar

la pa巾e presupuesね正a y sobre亡odo ejecuねr algunos seⅣicios y bienes que亡enemos

como instituci6n practicamente desarrollar en la parte administrativa es muy necesario y

血ndamenね1 conねr con esねs ce両角caciones plu正anuales es el caso en muchos sobre todo

en servicios basicos, recolecci6n de desechos s61idos, en el tema de agua, en el tema de

alcanね正llado, que son seⅣicios que no pueden parar hacia la dudadania y que es muy

necesario p｢ever jusねmente la pa巾e presupuesね正a para poder opera心vizar de la mejor

manera en este caso en億endo que ustedesねmbi台n ham redbido ya la comspondiente

explicad6n referente a este procedimiento que la ley as=o pemite y que como

adminis廿acidn y en mi calidad de alcalde lo estoy soliciねndo para poder agilizar la

atend6n a cada uno de los dudadanos de nues廿o cant6n Tena dejo en ustedes

compafieras y compa充eros para que en debate puedan exponer su posici6n concejal Luis

Rod正guez''.

Licenciado Luis Rodriguez conceial: "Gracias sefior alcalde compafieras y compa再eros

concejales compafiera vicealcaldesa se充ores asesores directores compa充eros de la junta

pa町oquial y auto正dades de la unidad educa仕va compa充ero director de cue叩o de

bomberos compa克eros血nciona五〇s y調abajadores y noble pueblo de Kanambo saludos

cordiales luego de un analisis exhaustivo conjuntamente con los compafieros colegas

c○ncejales y el se克or director角nandero y o廿os血nciona正os presen亡es el dia lunes se

analiz6 de亡enidamente para !o脚al sugiero y pongo en consideraci6n mi moci6n que se

apⅢebe e! 50% del techo presupuesね五〇 2026 y que la Direcci6n Financiera emiねsus

informes correspondientes cada tres meses las mismas seran evaluadas y analizadas por

el seno del Concejo en pleno, mociono y pongo en considerad6n muchas gradas''.

Se鼠or alcalde: ′'Gracias se静or concejal廿ene apoyo a la moci6n apoya la mod6n del

concejal Wilson Boh6rquez y se procede a la voねci6n se充ora sec｢e屯正a'',

/ Se丘ora vicealcaldesa Regina Å1varez, `′apoyo la mod6n′′.

/ Sefior concejal wilson Boh6rquez, "apoyo la moci6n’’.

/ Se丘or concejal日dgar cuvi, ′′apoyo la moci6n''.

/ Se允or conce)’al Luis Rodrfguez, "apoyo la moci6n”.

/ Se魚o｢a concejala Leidy sまnchez, "apoyo la moci6n''.

/ Se充ora concejala Erika Vargas "apoyo la moci6n”

/ Sefiorita concejal pacha sisa vargas, "apoyo la moci6n"

/ Sefior alcalde Jimmy Reyes, "apoyo la moci6n’’

Por sec｢eね五a se infoma que se apmeba la moci6n por unanimidad,
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E｣ CONCElo MUNICIPAL:

RESOしV置6

PR萱MERO: Autorizar el Techo Presupuestario Pluria皿al del Gobiemo Aut6nomo

Descentralizado Municipal de Tena, por el与0% de=fmite estableddo, se如n

Acuerdo No, 039 de fecha 10 de octubre de 2024, por un monto de USD.

4'7与1.666,27. Con base al memorando No. GADMT-DF-2025-0142-M, y en

aplicaci6n del articulo 99 del Reglamento del C6digo Organico de Planificaci6n y

Finanzas P心blicas; dist｢ibuido de la siguiente manera:

ACUERDO 番�D��10%GASTO 都�Tt�5D�R�

CORRIENTE 粕蘚U%4簸��

Acue｢doN○○ 039 湯yu��2�35｢ﾃS2�475,166,63 亦�Bs#sb紊湯ﾃcB�

50%techo cert距caciones 2026 釘syu��ﾃccbﾃ#r�

SEGUNDO: Disponer a量a Direcci6n Financiera del GAD Municipal de Tena, emiね

infbmes t正mes廿ales per億nentes a la emisi6n de ce巾i債caciones plu正anuales con

cargo al techo presupuesね正o aut〇両zad○○ Para conocimiento del Concejo.

TERCERO: Aprobar la presente resoluci6n con el caracter de urgente para su

tramite inmediato.

SEXTOこCONOCER Y RESOLVER RESPECTO DEL量NFOME NO. 009-A-A-202与0UE

R即萱ERE LA FACT重B量L萱DAD pA船山suscRlpcleN DE｣ CONVENIO DE DE｣EGAc量eN

DE COMPETENC量AS EXCLUS量VA SIN RECURSOS ECON6M萱COS ENTRE EL GAD

pRov重Nc事AL DE NApo y E｣ GAD MUMc暮pA｣ DE TENA pARA払coNSTRucc量6N DE｣

GRADER子o量NCLU重DO CUB量ERTA EN E｣ ESTAD量O DE FEDELBAN SECTOR 4X4,

PUESTO EN cONOc萱M量ENTO MED払NTE MEMo恥NDo NO. GADMT-A-2o2与-04Oi･

MEMO DE FEcm23 DEF話BRERO DEL 2025,

Se丘or alcalde: "Tiene la palabra el sefior procurador sindico".

Abogado Femando Ndfiez procurador sindico: ``Gracias sefior alcalde efectivamente ante

un pedido formulado por el gobiemo provincial de Napo en cuanto a la construcci6n de



graderio incluido oubierta en el estadio FEDELBAN sector 4x4 cant6n Tena provincia

de Napo quien ha pedido萱a competencia exdusiva consag輪da en el a誼c山o 55 1ite輪l g)

qu台的ne que ver espec絶倒mente con la constmcci6n de escena五〇s en este caso

depo競ivos ha solic血do la competencia exclusiva ann de poder ejecuねr este p｢oyecto en

r紘6n de aquello se ha emitido el informe t6cnico juridico legal No. 009-AA-2025 en el cual

se emite laね雨bilidad con la鱒n抽dad de que el consejo en pleno apⅢebe la susc正pci6n al

eje関心vo del convenio de delegaci6n de competencias exdusiva de pl紬距∽r y constmi｢ la

infraestructura fisica y el equipamiento del espacio pdblico destinado al desarrollo

dep〇両vo cabe indicar que esねes una competencia sin rem｢sos econ6micos y que la

ejeouci6n neta del proyecto o de la ejecuci6n de la obra sera a cargo de la prefectura de

Napo en este caso se pone en conocimiento del Concejo pa輪que asi c鵬e｢ lo pe血nente

p｢ocedan a la aut〇五zaci6n de la susc正pd6n del convenio a萱ej∝庇ivo cantonal〃･

Se静or alcalde: "Como ustedes habran podido observar compafieras compafieros concejales

la prefec血輪de Napo es屯constⅢyendo un esねdio sint蝕co en el sector del 4x4 y es

necesario tanbi6n la construcci6n de los ladrillos camerinos y toda esta infraestructura

que va a complementar a la obra que en este momento se esta ejecutando en el animo de

cumplir con los procedimientos legales correspondientes a solicitado se pueda delegar la

competencia exdusiva debido a que Sos gobiemos munidpa萱es tenemos competencia en

infraestructura deportiva y hoy la prefectura con buena fe quiere intervenir Y de igual

mane輪provoca｢ de que este escena五〇 cuente con un luga｢ amp看io y c6modo pain la

visi6n deportiva concejal Wilson Boh6rquez tonga la bondad".

Se充or Wilson Boh6rquez conceial: "Muchas gracias sefior alcalde nuevamente quiero

iniciamuevamente mi inteⅣenci6n p正me輪mente dando g輪cias a Dios ya que uno de los

gestos mds nobles del ser humano es la gratitud y a la vez felicitar al consejo provincial de

Napo po｢ t紬buena ob輪que va a bene触ar al depo巾e r∝rea仕vo c6mo es de

conooimiento de cada uno de noso什os quienes confbmamos e萱consejo municipal se ha

revisado todos los infomes y ya existe la posibilidad de que podamos autorizar la firma de

dicho convenio quiero lanzar emoci6n compa丘eros concejales sefior alcalde para que se

puedaねdl舶r la delegaci6n de convenio pa輪1a債ma de la delegaci6n de competencias

de construcci6n de graderias incluido cubierta en el estadio FEDELBAN sector 4x4

reiterando que una delegaci6n sin recursos si mi moci6n tiene apoyo solicito se充or alcalde

se someta a votaci6n〃,

Sefior alcalde: "Gracias sefior concejal tiene apoyo la moci6n del concejal Wilson

Boh6rquez apoya la concejal la Leidy Sanchez proceda a la votaci6n se丘ora secretaria".

/ Se吊ora vicealcaldesa Regina Å1varez, ･･apoyo la moci6n''

/ Se静or concejal wilson Boh6rquez, ′′apoyo la moci6n''･

/ Se充o｢ concejal Edgar cuvi, '･apoyo la moci6n''･

/ Se丘or concejal Luis Rodriguez, "apoyo la moci6n''･

/ Se充o｢a concejala Leidy s台nchez, `･apoyo la moci6n'',

/ Se静ora concejala E｢ika vargas "apoyo la moci6n''

/ Se丘orita concejal pacha sisa vargas, ･`apoyo la moci6n''



Aicaidfa de la DlcNIDAD

Sefior alcalde Jimmy Reyes, "apoyo la moci6n"

Po｢ secretaria se infbma que se ap｢ueba la moci6n por unanimidad,

E｣ CONCEIO MUNICIPAL:

RESO｣V萱O

pR暮MERO:　APROBAc○○N DEL INFORME NO. 009-A-A-202与　QUE REFIERE LA

FACTIBILIDAD PARA LA suscR萱pc○○N DEL CONVENIO DE DELEGAcleN DE

coMPETENc萱As ExcLuslⅤA slN REcuRsOs EcONeM萱cos岳NTRE EL GAD pROv重Nc萱AL

DE NAPO Y EL GAD MUNICIPAL DE TENA PARA LA CONSTRUCC16N DEL GRADER子o

INCLU萱DO CUBIERTA EN EL ESTADIO DE FEDELBAN SECTOR4X4.

SEGUNDO: Aprobar la presente resoluci6n con el caracter de urgente para su tramite

inmediato.

SEPTIMO CLAusu恥,

Concluido el orden del dia, sin tener mas puntos que tratar; siendo las 15H34 el sefior

alcalde dedara dausu｢ada la sesi6n y　角｢ma la presente acta, para cons岨ncia

conjuntamente con la di｢ectora de Secreta正a General; que CERT量F暮CA･
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